

Bereits nach knapp über 3 Wochen:
Begrüßung des 20.000ten Besuchers in der Wiener
Votivkirche

Wegen des großen Erfolges ab 6. Oktober donnerstags bis 21 h geöffnet

Erst am 1. September wurden die Tore der Votivkirche für die Ausstellung "Michelangelos Sixtinische Kapelle" geöffnet, doch bereits jetzt, knapp über 3 Wochen danach, konnten die beiden Veranstalter Michel Erb und Prof. Manfred Waba den 20.000ten Besucher mit einem Blumenstrauß ("*Wir sind glücklich und erleichtert, dass wir jetzt schon den 20.000ten Besucher begrüßen konnten, eigentlich haben wir mit 25.000 Besucher über die ganze Laufzeit gerechnet !*") und verschiedenen Souvenirs aus dem Ausstellungs-Shop begrüßen, ihnen zur Seite natürlich die beiden "Gardisten" in ihren pittoresken Uniformen samt Hellebarden !

Der Jubiläumsbesucher war Frau Susanna Hanousek aus Wr. Neustadt.

Und wegen der großen Erfolges der Ausstellung ist ab nächster Woche donnerstags immer bis 21 h geöffnet (erstmal ab 6. Oktober).

Nur bis Sonntag, 4. Dezember gibt es die Möglichkeit, den monumentale Fresko-Repliken von Michelangelos Meisterwerken für die Sixtinische Kapelle, alleine "Das Jüngste Gericht" über 150 m2 riesig, Aug´ in Aug´ gegenüberzustehen und die unendlichen Details (ungefähr 390 teils überlebensgroße Figuren im zuvor erwähnten "Jüngsten Gericht") in der fast mystischen Atmosphäre der Votivkirche zu bewundern.

MICHELANGELOS SIXTINISCHE KAPELLE

Die Ausstellung

nur bis Sonntag, 4. Dezember 2016

täglich von 10 h – 18 h, donnerstags bis 21 h

Votivkirche in Wien

Wien 9, Rooseveltplatz

(öffentlich erreichbar mit U2, Straßenbahn-Linien 1, 37, 38, 40, 41, 42, 43, 44, 71 & D)

Weitere Infos:

0660 / 819 48 48

bzw. auf

www.sixtinischekapelle.at

Karten-Vorverkauf:

Wien-Ticket (01) 588 85

wien-ticket.at